

# WARTA

## Berprestasi, Delapan Belas Personel Polres Batang Dapat Penghargaan

Update - [WARTA.CO.ID](https://www.warta.co.id)

Apr 20, 2021 - 10:00



**BATANG~** Kapolres Batang AKBP Edwin Louis Sengka memberikan reward/penghargaan kepada delapan belas personel Polres Batang yang berhasil melaksanakan tugas dan pelayanan maksimal pada masyarakat.

Penyerahan reward tersebut secara langsung diberikan oleh Kapolres Batang

AKBP Edwin Louis Sengka dalam Apel Pemberian Penghargaan yang berlangsung di halaman Mapolres setempat, Senin (19/4/2021).

Pada kesempatan itu, Kapolres mengharapkan kepada seluruh peserta apel untuk lebih meningkatkan dedikasi dan loyalitas kinerja dalam memberikan pelayanan terhadap masyarakat agar Polres Batang semakin lebih baik dan lebih maju.

“Atas nama pimpinan saya ucapkan terima kasih, selamat kepada personel yang telah aktif dalam bekerja sehingga mendapatkan reward atas kinerjanya,” kata Kapolres Batang AKBP Edwin Louis Sengka.

Ia juga mengajak seluruh personel Polres Batang untuk terus meningkatkan kinerja guna mewujudkan postur Polri yang “Presisi” (Prediktif, Responsibilitas, dan Transparansi Berkeadilan) serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap kondusif.

“Mari bersama-sama kita laksanakan tugas dengan maksimal dan layani masyarakat dengan humanis, disertai dengan hati tulus dan ikhlas untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan mewujudkan kamtibmas kondusif di wilayah hukum Polres Batang,” pungkasnya.

Tiga personel dari Satlantas yang mendapatkan reward itu yakni, Kanit Laka Ipda Abdul Khayat, Briпка Shokhibul Maulana dan Briпка Adi Gede Sumirat. Ketiga personel tersebut bersama anggota Polsek Limpung dan Satreskrim Polres Batang yaitu AIPDA Santoso, BRIPKA Maryono, BRIPKA Mukhlis Ali Umar BRIPKA Murdiyatomoko, BRIGPOL Dr. Dian Ayu Kusuma Dewi, BRIPTU Faiz Harinda Pratama, BRIPKA Nurhasim (Banit Polsek Limpung), BRIPKA I Gede Wahyu Wirabuana, (Banit Polsek Limpung).

Mereka dinilai bersama tim telah berhasil mengungkap tindak pidana penganiayaan yang mengakibatkan matinya orang atau dengan sengaja menghilangkan jiwa orang lain.

Sedangkan anggota penerima reward lainnya adalah empat anggota Satresnarkoba, yaitu AIPDA Agung Firmansyah, AIPDA Isworo Adhi Nugroho, AIPDA Anang Prabawa dan BRIGPOL Alif Afghani. Mereka telah berhasil ungkap kasus melebihi target pada Operasi Antik Candi 2021.

Lalu, dua anggota dari Bagian Perencanaan BRIPKA Agung Wibowo dan BRIPDA Ramdhani Rujaksana yang telah berhasil menyelesaikan tugas tugasnya dengan baik.

(hms/Agung)